

ORIENTATION POST 3^e

Argentré du Plessis, le 20 décembre 2021

Chers parents,

L'orientation est une préoccupation à laquelle nous apportons, comme vous le savez, une grande importance. Au cours de l'année les élèves sont amenés à réfléchir sur la voie vers laquelle ils aspirent avec entre-autre le travail effectué sur le site Impala. Pour affiner leurs recherches nous vous proposons une **Réunion de présentation des filières de formation après la troisième** au collège le **lundi 24 janvier 2022 de 18h30 à 20h15**. Les établissements du secteur vous détailleront dans chaque voie, les objectifs, l'organisation des enseignements et des évaluations, les diplômes, les poursuites d'études et les débouchés professionnels.

Cette réunion sera organisée sous forme d'ateliers et vous pourrez assister à deux d'entre eux. Nous vous demandons de compléter l'inscription en ligne avant le 10 janvier en cliquant sur le lien suivant :

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSe5RTWorHc79BE0h4kqeu-w-xBQ8RkRc0qu4nHA2veJB6hqog/viewform?usp=pp_url

D'autre part, sachez que cette année se tiendra le **forum des métiers** au parc des expositions de Vitré le **samedi 22 janvier de 9h à 12h**. C'est une belle occasion pour rencontrer des professionnels dans de nombreuses filières.

Sinon, dès le début janvier seront proposés des **mini-stages de découverte** dans les lycées professionnels Vitréens, sur une demie ou une journée. Nous invitons fortement les élèves à profiter de cette opportunité, riche d'expérience.

Belles fêtes de fin d'année.

Le chef d'établissement
Les Professeurs Principaux de 3^{ème}